

El Museo del Barro de Pereruela recibirá una inversión de 110.000 euros con cargo al Plan de Turismo del Corredor de Zamora y el Duero

Por Gabinete de Prensa
ago. 8, 2024



El presidente en funciones de la Diputación de Zamora, y diputado de Educación, Cultura y Turismo, **Víctor López de la Parte**, acompañado por el alcalde Pereruela, **David Lagarejos Alonso**, ha anunciado hoy que el Museo de Barro contará con cuatro actuaciones para su rehabilitación ya aprobadas por la comisión de seguimiento del Plan de Sostenibilidad Turística en Destino Corredor Ecoturístico de Zamora y el Duero, que contarán con un **presupuesto de licitación de 110.500 euros**.

El proyecto contempla la **rehabilitación estructural del edificio** para mejorar las condiciones de seguridad de cara a su uso turístico y la **mejora de la eficiencia energética** con la sustitución de la carpintería exterior del edificio para mejorar su aislamiento y llevar a cabo un control solar adecuado en el interior.

Asimismo, se procederá a la **digitación del Museo** para facilitar el conocimiento de todo el material que se expone, con la instalación de pantallas interactivas táctiles y **se colocarán vitrinas expositivas y canteles informativos para mantener y proteger las piezas** que actualmente se exponen sin protección.

El Museo del Barro **está abierto a los visitantes** desde el pasado 12 de abril hasta el próximo 31 de octubre, de martes a domingos y festivos, de 11 a 14 horas. El lunes está cerrado.

Al margen de estas actuaciones, en el Ayuntamiento de Pereruela también se acometerán los proyectos de la **Ruta de Senderismo en Los Hociles hasta el asentamiento primitivo del municipio**, que se licitará por un importe de 10.000 euros, y la **adecuación del entorno del Salto de la Vieja para la práctica de escalada en el anejo de Las Enillas**, por 15.000 euros.

El **Patronato Provincial de Turismo ejecuta las actuaciones del Plan de Sostenibilidad Turística del Corredor Ecoturístico de Zamora y el Duero** con una subvención concedida por la Consejería de Cultura, Turismo y Deporte de la **Junta de Castilla y León**, en el marco del componente del Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia de España, **por importe de 4.387.801 euros**.

Prevé actuaciones en los **19 municipios de varias comarcas históricas zamoranas** que están conectados y estrechamente vinculados por el río, y combina el patrimonio histórico y monumental de Zamora con los valores ecológicos y paisajísticos del territorio rural, lo que, unido a su dimensión transfronteriza, define un destino turístico diferenciado.

Los municipios que forman parte del Corredor son Villalcampo, Argañín, Fariza, Femoselle, Gamones, Luelmo, Moral de Sayago, Moralina, Muga de Sayago, Pino del Oro, Torregamones, Villadepera, Villar del Buey, Villardiega de la Ribera, Pereruela, Gamones, Almaraz de Duero, Muelas del Pan, Villaseco del Pan y

Zamora. Se trata de un **territorio en el que confluyen 3 espacios de la Red Natura 2000, un Parque Natural, una Reserva de la Biosfera Transfronteriza** y decenas de bienes de interés cultural.

En Zamora capital contempla proyectos por importe de más de 1 millón de euros para la construcción del Centro de Interpretación del Paisaje Cultural de Zamora y el Duero, la instalación de placas solares y mejora del aislamiento término de la envolvente del edificio en el merendero de Los Pelambres, y la rehabilitación de las Aceñas de Gijón.